

## En el primer trimestre México captó IED por 4 mil 333 mdd (El Financiero 24/05/10)

En el primer trimestre México captó IED por 4 mil 333 mdd (El Financiero 24/05/10) Ivette Saldaña Lunes, 24 de mayo de 2010 Tercera fuente de ingresos de divisas en el país. Actualiza SE cifra de 2009; se recibieron 12 mil 522 mdd. Comercio, el sector más atractivo; acapara 42% del total. La Inversión Extranjera Directa (IED) que recibió México en el primer trimestre, por cuatro mil 333 millones de dólares, la ubicó como la tercera fuente de ingresos de divisas del país, después de las exportaciones petroleras y de las remesas. Por exportaciones petroleras en ese periodo obtuvimos ocho mil 55 millones de dólares, y por remesas, cuatro mil 819 millones, apuntó la Secretaría de Economía (SE). La dependencia actualizó al alza la cifra de IED que recibimos en 2009 y que ascendió a 12 mil 522 millones de dólares, y no a 11 mil 417 millones, como se reportó en febrero anterior, con base en datos del Registro Nacional de Inversión Extranjera Directa. Aun con el incremento del monto que se recibió en 2009, la inversión extranjera directa que se captó el año pasado resultó ser 47 por ciento menor que los 23 mil 683 millones de dólares de 2008. En el primer trimestre de 2010 se registró un incremento de inversión extranjera directa al país, contrario a lo que sucedió en 2009, año en que debido a la crisis económica disminuyó el capital foráneo que obtuvimos. Así que mientras de enero a marzo de 2009 captamos tres mil 992 millones de dólares, en igual periodo de 2010 fueron cuatro mil 333 millones. Informe En un comunicado, la dependencia detalla que la principal fuente de divisas fue Estados Unidos, del cual recibimos dos mil 101 millones de dólares (es decir 48.5 por ciento del total); seguido de Holanda, con mil 407 millones (32.5); España, 581.7 millones (13.4), y Alemania, 198 millones (4.6), entre otros países. De manera inusual, el sector más atractivo fue el comercio, en lugar de la manufactura, ya que a ese rubro ingresó 42.7 por ciento del total, es decir mil 850 millones de dólares. En segundo sitio estuvo la manufactura, con 34.6 por ciento, y en tercero lo servicios financieros, con 20.2 por ciento. Gerardo Ruiz Mateos, titular de la SE, dijo recientemente que en 2010 se espera una recuperación del monto de inversión extranjera directa que recibe el país y confió en que se captarán alrededor de 17 mil millones de dólares.